



そよかぜだより

垂井こども園
令和6年6月24日

子どもたちは、5月に植えた夏野菜の生長を見たり、水やりをしたりしながら、「小さいキュウリがあるよ」「つるが伸びてる」と変化に気付き収穫して食べることを心待ちにしています。

タマネギを収穫したよ



昨年度11月に植えた玉ねぎの苗がぐんぐんと生長し、「玉ねぎが大きくなってるよ」と畑の中を見ていた子どもたち。全園児が玉ねぎを収穫し、お家に持ち帰りました。「カレーライスを作りたいな」と、ワクワクした姿が見られました。また、園でも玉ねぎを炒めると、「美味しいね」と友だちと一緒に食べてみようかなという姿もありました。

夏野菜を育てるよ



プランターや園の畑、旧垂井幼稚園舎の畑にキュウリやスイカ、サツマイモを植えました。畑に草が生えていることに気付くと、「野菜が大きくなるように草を取ろう」と草取りをしたり、野菜が元気ないと「大きくなあれ」と言いながら根元に優しく水をあげたりして、夏野菜の生長を楽しみにしている子どもたちです。

相川河川敷

園での様子



室内遊び



ワイワイプラザ垂井



戸外遊び



室内を友だちと手をつないで散歩をしたり、スズランテープのトンネルをくぐったりしながら楽しんでいる子どもたち。園外散歩では、相川河川敷やワイワイプラザ垂井、旧垂井幼稚園舎に出掛け、草花を摘んだり、遊具に挑戦したりして自分の好きな遊びを見つけて楽しんでいます。